



学童クラブだより 7月号

体験、体感の夏の到来です。OURSの三大行事の一つである、おらがまち（夏まつり）。今年度はこれまで以上に「夏祭り感」を味わえる様、スマイルレンジャーの皆様、地域の飲食店様からお力添えを頂き、盛大に開催致します。快く、惜しみなくご助力頂いている皆様に、心より感謝申し上げると共に、足りない部分はきっと人が持っている、そこに気付き、力を合わせていく事で、莫大な前向きなエネルギーが生じる事、計画を進める中で実感しております。みんなで作るおらがまち、当日は存分に満喫して頂ければと思います。

また、水遊び、海遊び、今年の夏も思いっきり展開して参ります。心情・意欲・態度と言った言葉で表される学びに向かう力は、こうした環境に親しみ、関わる事で大きく育まれます。様々な不思議さ、面白さ、心地よさなどを十分に味わえる様、安全部面に十分配慮しつつ、夏の遊び学びを進めて参ります。最後になりますが、館山市にて、新たなOURSが生まれます。皆様と創り上げた子育て文化は社会に響き、共鳴を生みました。これからも現実に即した子育て支援の展開に、尽力し続けて参ります。

今年も早いもので、もうすぐ1学期を終えようとしています。学童にも多くの一年生が入り、すでに三ヶ月が経ちました。梅雨が明けると暑い夏がやって来ます。子ども達にとっては待ち焦がれた夏休みの到来です。楽しい夏の思い出が沢山作れるように保育して参ります。

今、学童では「挑戦しよう」が大ブームです。月・水・金の17：10から18：00までが挑戦できます。「先生、コマの五級に挑戦します。」と職員に申し出るとチャレンジ開始です。結果は合格、「やったー！やったー！合格した！！！」と大喜びです。そして、「先生、あのね、コマ五級合格したんだよ」と他の職員にも報告してくる顔は、何とも言えない達成感に満ちた素敵なお顔です。そして、「次も頑張る」と、とても意欲的です。高学年は、可愛い低学年のそんな姿を見て「自分達にもあったよね」と余裕の笑みで温かく見守っています。

様々な挑戦をし、合格出来なかった悔しさや、努力して勝ち取った達成感を子ども達に伝えていけたらと思っております。

相田 さゆり

◇◇◇ お知らせとお願い ◇◇◇

【おらがまち学童日程変更について】

- ・7月20日（木）に予定しておりましたが、7月21日（金）に変更させて頂きます。（・当日ご利用児童のみの参加となります。・園で行う『おらがまちまち』とは別で学童独自で実施致します。）

- ・当日は駐車場混雑が予想されますので、東条小学校校庭も駐車場としてご利用頂けます。

- ・園で行う縁日には、学童は参加出来ません。

- ・「有料キッチンカー」は利用可能となっております。

【夏休みについて 7月21日（金）～8月31日（木）】

- ・夏休みのしおりを配布します。必ずご確認ください。
- ・夏休み中の学習は、学校から出る夏休みドリルの他にもご家庭でご用意をお願い致します。1年生も学習出来る物をご用意をお願いいたします。（ワークやドリルなどをご用意下さい。）

【着替え袋について 1年生・2年生】

- ・夏物に入れ替えをお願いいたします。

【水筒について】

- ・大きめの物をご用意ください
- ・必ず記名（水筒上に）をお願いいたします。

次月の行事予告

8月2日（水）

避難訓練

8月17日（木）

駄菓子屋体験

8月30日（水）

お楽しみ会